



**28 septembre 2020 - 06:55:21**

06:55:21 Le chalutier géant Le Scombrus, inauguré vendredi à Concarneau dans le Finistère, a pris le large hier. Il réveille les inquiétudes des pêcheurs artisanaux et des écologistes. Ce navire est un bateau usine bourré de technologies, dont les chaînes sont automatisées. Les poissons capturés sont traités sur place, calibrés, étiquetés, congelés.

06:56:07 Interview de Ken Kawara, secrétaire de la plateforme de la petite pêche artisanale française, association de marins pêcheurs artisanaux.

06:56:39 Les espèces pélagiques de pleine mer sont ciblées par le chalutier.

06:56:55 Interview de Fredrik Le Manach, directeur scientifique de l'association Bloom.

06:57:20 France pélagiques, une filiale d'un groupe de pêche néerlandais, estime que c'est un mauvais procès car tout est surveillé et réglementé, selon le dirigeant de France pélagique qui évoque les quotas de l'Union européenne.

06:58:29